Hansestadt Stralsund Der Oberbürgermeister Büro des Präsidenten der Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP : 9.2 Beschluss zur Entwicklung einer Stadtmarke Einreicher: Dr. med. Ronald Zabel als Vorsitzender zeitweiliger Ausschuss Stadtmarke Vorlage: AN 0001/2019
Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:
1. die Entwicklung einer Stadtmarke für die Hansestadt Stralsund,
2. federführend soll der zeitweilige Ausschuss Stadtmarke mit den beteiligten Organisationen und Institutionen sein,
3. für die Finanzierung des Stadtmarkenprozesses werden außerplanmäßige Ausgaben in Höhe von 80.000 € in den Haushalt 2019 eingeordnet.
Beschluss-Nr.: 2019-VI-01-0925
Datum: 31.01.2019
Im Auftrag

gez. Kuhn